

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Ciptakan Lingkungan Aman dan Nyaman

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 18, 2024 - 01:25



**Polres Cianjur polda jabar - Rabu (17/07/2024)** - Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara melaksanakan kegiatan sambang kepada warga dan petugas parkir di Terminal Sukanagara, Desa Sukanagara, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan nyaman di lingkungan tersebut.

Kegiatan sambang ini dilakukan oleh Aiptu Aris Kurniawan, SH, Aiptu Dian

Haryana, SH, dan Aipda Indra Darmawan dari Polsek Sukanagara Polres Cianjur Polda Jabar. Dalam kegiatan tersebut, para petugas berinteraksi langsung dengan warga dan petugas parkir, memberikan himbauan dan edukasi terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta menjaga kondusivitas wilayah. "Dengan adanya sambang rutin seperti ini, kami berharap masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama," ujar AKP Tio.

Sasaran kegiatan ini adalah Terminal Sukanagara, yang merupakan salah satu titik keramaian di Desa Sukanagara. Selain memberikan himbauan, petugas juga melakukan dialog interaktif dengan warga dan petugas parkir untuk mendengarkan langsung aspirasi dan masukan terkait kamtibmas di wilayah tersebut.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin. "Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang rutin berpatroli dan menyambangi kami. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut," ungkap salah satu warga yang ditemui di lokasi.

Dengan adanya kegiatan sambang oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah tersebut dapat terus terjaga dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi seluruh masyarakat.